

## **Lettre du 2 décembre 2014 :**

Par la présente, je tiens à vous faire part que je ne souhaite plus être adhérent à l'UDI.

En effet, j'ai toujours construit mon engagement politique sur des valeurs humanistes de tolérance et d'équilibre. Celles et ceux qui me connaissent savent que la franchise est pour moi essentielle.

Je n'ai jamais été dans le double jeu et je n'ai jamais trahi par opportunisme politique.

Si nous devons travailler ensemble, donner sa parole a pour moi du sens et la respecter est indispensable !

Il vaut mieux échouer pour une noble et juste cause que de triompher en reniant ses racines et ses propres valeurs. Je peux vous assurer que je connais bien les traversées du désert et je peux vous affirmer qu'elles seules, permettent de relativiser...

J'avoue être fatigué et éprouvé. Je me rends compte qu'en politique, il ne faut pas s'obstiner et que, pour réussir, je ne pourrai jamais trahir un ami ! Mes parents ne m'ont pas éduqué à mal agir.

Le monde politique est à la fois un monde cruel et passionnant !

Je pense en avoir fait le tour.

Aujourd'hui, les menaces, les pressions, les mensonges, les trahisons, le temps perdu, les attitudes pas très nobles des personnes (que nous avons soutenues et aidées), les échecs successifs, le débat sur les mamans voilées (je ne renierai jamais ma mère) et le dernier vote UDI à l'Assemblée sur la Palestine (Respect aux 4 députés centristes qui ont voté pour) m'amènent à prendre du recul et surtout à réorienter ma vie et mes priorités ; la politique n'en fait plus partie !

Billel OUADAH